



FICHE DE POSTE
CAMPAGNE D'EMPLOI 2024

AFFECTATION

Composante ou UFR : DROIT	
Département : DROIT	Laboratoire : CRJP8

➤ Identification du poste :

Section CNU : 01	Type de l'emploi : MCF	N° de poste : U0100MCF0724
Date de prise de fonction : 1/09/2024	Période de contrat : 01/09/2024 au 31/08/2025	Quotité de travail : 100%

Intitulé du profil du poste : *Maître de conférences en droit privé*

Mots-clés : *Droit privé : droit civil, droit des affaires, santé, droit de l'immobilier*
civil law, business law, health, real estate law

DESCRIPTION DU POSTE PARTIE ENSEIGNEMENT

(en précisant les mentions et/ou parcours, niveaux et lieu d'enseignement ; tout sigle doit être décliné) :

- CM et TD droit civil et affaires (L1, L2, L3 et Master droit privé)
- CM en droit de la santé (Master santé I et II)
- Interventions (CM-TD) en droit de l'immobilier dans la licence professionnelle métiers de l'immobilier.

DESCRIPTION DU POSTE PARTIE RECHERCHE

Rattaché(e) au Laboratoire de droit (CRDJP8), ce ou cette maître de conférences devra contribuer à l'animation scientifique du Laboratoire à travers sa participation aux différents projets collectifs de recherche développés et aux différents colloques organisés chaque année par cette unité de recherche. Cet investissement lui permettra d'étoffer son CV universitaire dans le cadre d'une présentation au concours d'agrégation de droit privé (section 01).

DESCRIPTION DU PROFIL EN ANGLAIS

- Class in civil and business law (L1, L2, L3 and Master in private law), in health law (Master health I and II) - Interventions (CM-TD) in real estate law in the professional real estate professions license. Attached to the Law Laboratory (CRDJP8), this lecturer must contribute to the scientific activities of the Laboratory through his or her participation in the various collective research projects developed and in the various conferences organized each year by this research unit.

(4 lignes maximum comprenant les coordonnées de la composante) :

Personne(s) à contacter :

Nom /Prénom / Fonction : Benoit Habert ; Astrid Marais

Courriel : *courriel institutionnel uniquement*

Benoit.habert@univ-paris8.fr

Astrid.marais@univ-paris8.fr

